



LA FELICIDAD ES LA LUCHA

Es innegable la felicidad y esperanza de una gran parte de la población colombiana en el país y en otros países del mundo. No es para menos, la elección del 19 de junio de 2022 marcan un hito y triunfo histórico: un gobierno alternativo—Gustavo Petro Presidente y Francia Márquez Vicepresidenta alcanzaron más de 11 millones de votos, la más alta votación en la historia colombiana.

El júbilo, la algarabía en la calle, las tomas de las plazas, las celebraciones en las casas, en familia, con amigos, amigas, y las movilizaciones de diferentes sectores muestran raíces populares, un eco en los procesos de levantamientos populares de los últimos años, un acumulado de lucha y un cansancio frente al uribismo y contra el privilegio de las clases tradicionales que han estado en el poder.

El resultado, también expresa el trabajo que desde diferentes sectores, organizaciones, movimientos y partidos realizaron para generar pedagogía, conciencia política; por ello saludamos a cada uno y una de quienes integran al Modep quienes centraron su energía y tiempo para realizar el trabajo de masas ganando corazones para un cambio, haciendo realidad la consigna **"En la calle y en las urnas, construimos Otra Colombia Posible"**.

Si bien el festejo y la alegría se mantendrá, es necesario que como Modep analicemos y profundicemos en la unidad de lo que significa un gobierno progresista, en donde existen posiciones diferentes al interior del Pacto y del frente amplio, ¿cómo será nuestro proceso de construcción en los territorios y la materialización de las alternativas de poder popular?

Sabemos que si bien las elecciones mostraron una derrota al Uribismo el proceso de fascistización no se ha eliminado, y las clases dominantes utilizarán todas las formas de lucha para retomar el control de poder político nacional y muy seguramente disputará los escenarios locales y territoriales en las próximas elecciones.

También sabemos que los 10 millones de votos por RH no son homogéneos y no todos hacen parte de la derecha, lo que implica un trabajo sistemático para



@modep_colombia



modep.comunicaciones2022@gmail.com



@modepcolombia



@modepcolombia



ganarnos a sectores de mujeres, jóvenes, campesinos y pobladores barriales para el proceso democrático y para el apoyo a un próximo gobierno progresista en el marco de los 3 periodos de transición.

Para el análisis ponemos a consideración algunos elementos:

1. Triunfo histórico: En los últimos 200 años no ha existido un gobierno alternativo. La prensa internacional expresa que por primera vez que Colombia tiene un gobierno de izquierda resaltando las repercusiones que puede tener en América Latina. Si bien, no necesariamente tiene dicho carácter, en principio lo podríamos caracterizar como un gobierno progresista con raíces populares. Con esta elección, se rompe un ciclo nacional, el asesinato de líderes democráticos y revolucionarios que aspiraban a la presidencia (Pardo Leal, Pizarro). Este triunfo también es el resultado de una diversa participación social, popular, regional y generacional.

2. Se debe tener en cuenta la reconfiguración internacional de gobiernos progresistas en Latinoamérica. Es necesario tener en cuenta que América Latina y el Caribe es una zona en disputa del imperialismo (EU Rusia, China). Con la presidencia en cabeza de Petro y Francia, se cambia la correlación de fuerzas pro -EU, y posiblemente se incidirá en una política internacional de integración y de respeto a la autodeterminación.

3. Acumulado de las luchas populares en Colombia. El contexto en el que se da la elección, se enmarca la situación revolucionaria de carácter desigual, que ha tenido expresión en el levantamiento popular, en la mayor conciencia democrática del pueblo, que incidió en las elecciones presidenciales.

5. Es relevante analizar que el fascismo no se ha erradicado, y que es necesario revisar las diferentes alianzas que puede generar RH en el senado, y la concepción ideológicas que se mezclan con posiciones conservadores tradicionalistas de tipo regional, nacional, misóginas, patriarcales, racistas, entre otras, que tenderán a reproducir una polarización y oposición al gobierno.



@modep_colombia



modep.comunicaciones2022@gmail.com



@modepcolombia



@modepcolombia



4. Para el Moddep es un escenario nuevo, pues no hemos tenido a nivel nacional un tipo de gobierno progresista, lo que nos lleva a debatir ¿Cuál debe ser nuestro papel? ¿Cuál debe ser la táctica? Y ¿cómo el MP debe enfrentar su construcción y la lucha de masas con un gobierno progresista?. ¿Cómo realizamos la construcción de un gobierno democrático popular? .

En medio de la nueva condición es necesario mantener nuestra autonomía e independencia, defender el gobierno alternativo en medio de construirnos y fortalecer el campo popular. Debemos además profundizar la posibilidad de alianzas con otras fuerzas, en la perspectiva de la lucha por el poder, entre ellas concretar las alianzas con Francia y su movimiento

5. En el proceso de construcción propia debemos fortalecer el trabajo de jóvenes y mujeres y avanzar en el trabajo de derechos humanos; así como en el en la construcción del trabajo territorial. De ahí la importancia de participar en los diálogos y acuerdos regionales que se impulsaran Así como los diálogos regionales y nuestra participación. Construcción del trabajo territorial Como nos metemos en esos acuerdos regionales.

6. El territorio seguirá siendo un campo en disputa, en donde el tema electoral también cuenta al momento de la correlación de fuerzas, si bien se ha mantenido la orientación general de participar en elecciones, en el actual momento es importante tener definiciones más concretas y abordar esta discusión, lo cual se une con el tema de la participación institucional.

Teniendo en cuenta el nuevo contexto, se invita a todas las regiones, OM, corrientes, a los coordinadores locales y regionales a debatir sobre el momento político con el objeto de construir una posición que pueda presentarse en el espacio de articulación nacional y que permita la construcción táctica del Moddep. Este es nuestro tiempo.

Fecha de reunión de articulación nacional: 6 de julio a las 6:30 - conexión virtual.

**Ejecutivo Nacional
22 de junio de 2022**



@moddep_colombia



moddep.comunicaciones2022@gmail.com



@moddepcolombia



@modepcolombia